

NEWS



[Iman Taha zur neuen Prorektorin gewählt](#)

Professorin aus der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik übernimmt zum September die Bereiche Lehre, Gründung und Weiterbildung

18.07.2025 | [Prof. Dr. Iman Taha](#) wurde mit großer Mehrheit zur Prorektorin an der Hochschule Aalen gewählt. Die Professorin für Nachhaltige Werkstoffe in der Kunststofftechnik übernimmt somit ab September das Amt von [Prof. Dr. Andreas Ladurner](#). „Ich freue mich sehr über das eindeutige Ergebnis der Wahl und auf die Zusammenarbeit mit Professor Taha, die uns im Rektorat tatkräftig unterstützen wird“, sagte [Rektor Prof. Dr. Harald Riegel](#) über die Wahl. Taha wird künftig das Rektorat um Rektor Harald Riegel und Kanzlerin Ulrike Messerschmidt im Team aus zwei Prorektorinnen und zwei Prorektoren verstärken.

In der jüngsten Sitzung des Senats der Hochschule Aalen wurde Prof. Dr. Iman Taha von der Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik mit sehr klarer Mehrheit zur Prorektorin für Lehre, Gründung und Weiterbildung für eine Amtszeit von zweieinhalb Jahren gewählt. „Ich habe mit Prof. Taha bereits einige Projekte erfolgreich beantragt und ihre Professionalität und Zielstrebigkeit zu schätzen gelernt. Umso mehr freue ich mich auf die künftige Zusammenarbeit ab September im Rektorat“, sagte Rektor Prof. Dr. Harald Riegel nach der Wahl und fügte hinzu: „Prof. Dr. Andreas Ladurner danke ich sehr herzlich für seine jahrelange, äußerst engagierte und sehr erfolgreiche Mitarbeit.“ So habe Ladurner zum Beispiel maßgeblich an der Errichtung des Gründungscampus mitgewirkt.

Vor ihrer Berufung an die Hochschule Aalen im Jahr 2021 war Prof. Dr. Iman Taha am Fraunhofer Institut in Augsburg tätig. In der Selbstverwaltung der Hochschule Aalen engagierte sie sich unter anderem als Prodekanin der [Fakultät Maschinenbau und Werkstofftechnik](#), Koordinatorin des internationalen Studiengangs Polymer Technology, Senatsbeauftragte für Nachhaltige Entwicklung sowie Leiterin des „[Institute for Sustainable Polymers and Composites](#)“ (iSPC). Über die Wahl zur Prorektorin zeigte sich Taha erfreut: „Ich fühle mich geehrt und bedanke mich für das entgegengebrachte Vertrauen.“ Für ihr künftiges Wirken als Prorektorin für Lehre hat sie bereits konkrete Vorstellungen: Die hohe Effizienz in der Lehre soll weiterhin kontinuierlich gesteigert, der klare Fokus auf Zukunftsorientierung und Arbeitsmarktrelevanz weiter gestärkt

sowie die strategische Weiterentwicklung der Hochschule als attraktiver Bildungs-ort forciert werden. Dabei behält Prof. Dr. Iman Taha ein klares Ziel vor Augen: „Unser An-spruch ist, Studierende an der Hochschule Aalen exzellent auf die Zukunft vorzuberei-ten – gemeinsam, innovativ, praxisnah und chancengerecht.“
